

PERS

Haornas XXXIX Tahun 2022, Kodim Magelang Gelar Upacara

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.PERS.CO.ID

Sep 9, 2022 - 10:11



Kasdim 0705/Magelang, Mayor Inf Sudarno membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olah Raga dalam upacara memperingati Haornas

MAGELANG, - Anggota Kodim 0705/Magelang melaksanakan upacara untuk memperingati Hari Olahraga Nasional (Haornas) ke XXXIX tahun 2022 bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0705/Magelang, Jumat (9/9/2022).

Membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga, Kasdim 0705/Magelang, Mayor Inf Sudarno menyampaikan, bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama

2 tahun pandemi Covid-19, menjadi momentum peringatan Haornas yang dilaksanakan berdasarkan keputusan Presiden No 67 tahun 1985 tentang Hari Olah Raga Nasional.

Lahirnya Undang-undang No 11 tahun 2022 tentang keolahragaan dan terbitnya Peraturan Presiden Nomor 86 tahun 2021 tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) diharapkan mampu memberikan konstruksi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yaitu mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia.

"Bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi, oleh sebab itu maka tema peringatan Haornas ke XXXIX tahun 2022 ini adalah "Bersama Cetak Juara", tegasnya.

Selanjutnya, untuk optimalisasi permasalahan dan pembudayaan olahraga, mari kita sama-sama melaksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat, sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan dan gaya hidup, yang tentunya pelaksanaan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Kepada para pahlawan dan peraih penghargaan olahraga, semoga tetap sukses dalam perjuangannya dalam meningkatkan prestasi dan minat masyarakat untuk berolahraga.

"Selamat memperingati Hari Olahraga Nasional ke XXXIX untuk semua warga negara Indonesia, semoga dapat mencintai olahraga dengan gaya hidup (life style), sehat dan bugar. Jayalah olahraga Indonesia, Salam olahraga", pekik Kasdim diakhir sambutan.

pendim0705